

Con la colaboración de:



La Federación Española de Epilepsia recibe el apoyo de Málaga con motivo del Día Nacional de la Epilepsia en la primera edición de “EpiKTour”



EpiKTour Málaga 2022

Ponle fin al estigma

www.fedeepilepsia.org

- Con motivo del Día Nacional de la Epilepsia (24 de mayo), la Federación Española de Epilepsia celebra una carrera por la epilepsia en el Puerto de Málaga el día 22 de mayo.
- El Ayuntamiento y Puerto de Málaga acogen la primera edición de la carrera por la epilepsia “EpiKTour” bajo el lema “PONLE FIN AL ESTIGMA”
- “PONLE FIN AL ESTIGMA”, lema bajo el que se desarrolla la campaña que tiene como objetivo dar visibilidad a la epilepsia y liberarla del rechazo y estigma social que le acompañan a lo largo de toda la historia.
- 5 agradables kilómetros por el Palmeral-Paseo de la Farola-Dique de Levante serán testigos del empoderamiento del paciente malagueño con epilepsia, arropado de forma integral por la sociedad, el profesional médico, industria farmacéutica y el Hospital Vithas Málaga.

Enlace de inscripciones

<https://www.rockthesport.com/es/evento/epiktour-malaga-2022>



Con la colaboración de:



Málaga, a 11 de mayo de 2022.- En la actualidad, más de 400.000 personas conviven con epilepsia en España, aunque la realidad sugiere que las cifras son mucho más elevadas, la ausencia de estudios epidemiológicos dificulta conocer su incidencia real. Cada año se diagnostican más de 20.000 nuevos casos. Más de la mitad de los pacientes conviven con depresión, causado en la mayoría de las ocasiones por el estigma social al que se ven sometidas, provocado por la falta de conocimiento y las falsas creencias en torno a la enfermedad.

La Federación Española de Epilepsia, con la colaboración de la Sociedad Española de Epilepsia (SEEP) y su club de jóvenes epileptólogos, de la Asociación Malagueña de Epilepsia (AMADE), el Ayuntamiento de Málaga y Autoridad Portuaria, organiza una carrera por la Epilepsia en el Puerto de Málaga el próximo 22 de mayo a las 10.00 horas, y de forma virtual en toda España, bajo el lema "Ponle fin al estigma".

5 agradables kilómetros por el Palmeral-Paseo de la Farola-Dique de Levante serán testigos del empoderamiento del paciente malagueño con epilepsia, arropado de forma integral por el profesional, industria farmacéutica y el Hospital Vithas Málaga.

A continuación, tendrá lugar una caminata en el mismo recinto destinada a pacientes y familias de AMADE. Todo ello da continuidad a la campaña "1 Millón de Pasos por la Epilepsia", puesta en marcha en toda España por la Federación Española de Epilepsia en el año 2019 y celebrada desde entonces y de forma simultánea en diferentes provincias de la geografía española.

Elvira Vacas, presidenta de la Federación Española de Epilepsia, incide en la necesidad de situar a la epilepsia en primer orden a todos los niveles para conseguir que la patología avance; generando interés en la sociedad sobre la epilepsia, garantizando el acceso a fármacos en equidad, poniendo a disposición de clínico y paciente todas las



Con la colaboración de:



opciones terapéuticas, liberándola del estigma, del rechazo y estimulando la investigación en torno a ella.

Fernando Mendoza, presidente de AMADE, está convencido de que la epilepsia recibirá el apoyo de los malagueños, ya que siempre han sido solidarios y una vez más, lo van a demostrar.



La epilepsia, una enfermedad fuertemente estigmatizada.

La epilepsia es una enfermedad neurológica crónica que afecta a más de 50 millones de personas en todo el mundo y a seis millones de personas en Europa. La ausencia de estudios epidemiológicos en España dificulta conocer su incidencia real en nuestro país. Todas las personas pueden desarrollar epilepsia, ya que puede aparecer a cualquier edad. Aunque cada año se diagnostican en el mundo una media de dos millones de nuevos pacientes y que ésta es una de las patologías crónicas más comunes, a día de hoy los pacientes con epilepsia deben hacer frente a un marcado estigma social derivado del desconocimiento.

Se calcula que entre el cinco y el diez por ciento de la población española experimentará una crisis a lo largo de su vida y hasta un 20% de estas personas tendrán crisis recurrentes, lo que pone de manifiesto la necesidad de acercar la epilepsia a toda la sociedad y darle una atención integral.

El proyecto de reestructuración de Vithas que abarca toda la asistencia neurológica de sus dos centros hospitalarios; Málaga y Xenit Internacional, donde toda la neurología ofrecerá un alto grado de especialización dedicadas a varias patologías, entre las que destaca la unidad de epilepsia, pone a disposición del paciente, con ocasión de la



Con la colaboración de:



carrera por la epilepsia, dos ambulancias durante el recorrido que garantizarán la atención sanitaria inmediata de ser necesaria.

Iniciativas como “EpiKTour Málaga 2022”, que se llevará a cabo en el Puerto de Málaga el próximo 22 de mayo a las 10.00 horas, pretenden acercar la epilepsia a la sociedad, haciendo partícipe a los ciudadanos de Málaga para todo ello.

Sobre las entidades impulsoras

ORGANIZA:

Federación Española de Epilepsia (FEDE)

La Federación Española de Epilepsia (FEDE) nació en el año 2005 de la mano de 15 asociaciones que decidieron aunar sus esfuerzos en una misma dirección, desde entonces han venido trabajando unidas junto al resto de asociaciones que se han ido sumando en dar visibilidad a la epilepsia, eliminar su estigma, estimular su investigación y trabajando en al defensa de sus derechos. Sin embargo, aún hay muchísimo trabajo por delante. En esta patología los avances no han seguido el ritmo que otras enfermedades crónicas han experimentado, sobre todo en los últimos años gracias al avance de las tecnologías. Esta enfermedad continúa siendo desconocida y estigmatizante, afectando a la calidad de vida de los pacientes siendo motivo de discriminación socio-laboral.

COLABORADORES:

Sociedad Española de Epilepsia (SEEP)

Sociedad Española de Epilepsia. Asociación de profesionales sanitarios (neurólogos, neurofisiólogos, neuropsicólogos, epileptólogos, neuropediatras...) con especial interés en epilepsia, que trabajan de forma conjunta con el objetivo de impulsar la formación e investigación, estimular la interacción entre profesionales, el desarrollo de actividades científicas y culturales dirigidas a médicos y pacientes.

Club de Jóvenes Epileptólogos de la SEEP

Grupo nacido en 2019 dentro del seno de la SEEP, con sus mismos objetivos y filosofía, sembrándolos desde la juventud.

Asociación Malagueña de Epilepsia (AMADE)

Amade es un grupo de madres, padres y personas afectadas por epilepsia en Málaga y provincia que se constituyeron como asociación con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los pacientes y sus familias.

Para más información

(FEDE)

672388692

Elvira Vacas - presidente@fedeepilepsia.org

www.fedeepilepsia.org

